
 

« IL M’A ENVOYÉ PORTER LA BONNE NOUVELLE AUX PAUVRES, {.} ANNONCER 
UNE ANNÉE FAVORABLE ACCORDÉE PAR LE SEIGNEUR.… (Lc 4, 18-19)

Avec le Christ, la grâce qui rend la vie nouvelle arrive toujours et émerveille toujours. 
Le Christ est le jubilé de tous les jours, de toute heure, il s’approche de toi pour te 
caresser, te pardonner. Et l’annonce de Jésus doit toujours apporter l’émerveillement 
de la grâce. 
          PAPE FRANÇOIS

Mercredi 6 mars	 	 La première annonce : L’émerveillement

DANS MA VIE 
« Dans la Bible, on parle d’une année au cours de laquelle on était libéré du fardeau 
des dettes : le Jubilé, l’année de grâce. {…} Jésus dit en effet être venu « proclamer 
l’année de grâce du Seigneur ». Ce n’était pas un jubilé planifié, comme ceux que nous 
faisons à présent, où tout est programme et on pense à comment faire et ne pas 
faire… » 

(pape François)

ET SI… JE RENDAIS GRÂCE PARCE QUE JÉSUS EST UN JUBILÉ DE TOUS LES 
JOURS ?

JE PRIE 

Pour que les hommes ne soient pas des obstacles aux bienfaits que le Seigneur 
leur accorde.


